

Oktober 2016

Alufolie bildet historische Gebäudefassaden auf Favoriten 2016 nach

Atemberaubende Kunstobjekte aus Alufolie zählten zu den Highlights einer Ausstellung von Manchester Urban Pioneers auf dem diesjährigen Theaterfestival „Favoriten 2016“ in Dortmund. Die von Eurofoil, einem Mitgliedsunternehmen des europäischen Alufolienverbandes EAFA gelieferte Alufolie wurde dazu verwendet, historische Fassaden nachzubilden, indem die Gebäudedetails auf Alufolie übertragen und aufgeprägt wurden.

Das alle zwei Jahre stattfindende Festival für Darstellende Künste, dieses Jahr vom 23. September bis 2. Oktober, präsentierte Kunstinstallationen, Musik- und Tanzaufführungen sowie ein Film- und Literaturprogramm. Dieses Jahr stand die komplexe Interaktion zwischen Kunst und urbaner Gesellschaft im Zentrum des Festivals.

Die Manchester Urban Pioneers – Studierende der Architektur- und Kunstschule in Manchester, arbeiteten mit der Urbane Künste Ruhr in einem Projekt zusammen, bei dem es um Strategien zur Stadtentwicklung und Installationen für das Union-Viertel in Dortmund ging. Die gemeinsame Arbeit wurde in der Ausstellung „Seven Visions of Heritage“ gezeigt. Die Alufolien-Objekte, die die Bedeutung und den Wert historischer Gebäudeformen verdeutlichen, wurden außerdem an verschiedenen Festival-Standorten gezeigt.

Hochauflösende Bilder können heruntergeladen werden unter www.alufoil.org

Weitere Informationen: Cédric Rauhaus

Die European Aluminium Foil Association ist die internationale Organisation der Hersteller von Folienwalzprodukten und Haushaltsfolien aus Aluminium sowie von halbstarren Alufolienbehältern, Alu-Verschlüssen und flexiblen Verpackungen jeglicher Art. Ihre mehr als 100 Mitgliedsunternehmen sind in West-, Zentral- und Osteuropa beheimatet.